

## Letakkan Batu Pertama Pembangunan Polsek Parapat, Kapolda Sumut Ucapkan Terimakasih Kepada Pemerintah Simalungun

Karmel - [SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 19:49



SIMALUNGUN-Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Kantor Polsek Parapat yang berada Jalan Sisingamangaraja, Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Selasa (11/7/2023).



Peletakan batu pertama sebagai pertanda dimulainya pembangunan Kantor Polsek Parapat. Kapolda Sumut didampingi Irwasda Polda Sumut Kombes Pol Armia Fahmi, Karopemna Polda Sumut Kombes Pol Harries Budihartto, Karolog Polda Sumut Kombes Pol I Gede Mega Suparwitha,

Selain itu, juga didampingi Dirkrimsus Polda Sumut Kombes Pol Teddy John Sahala Marbun, Wadansat Brimob AKBP James P Hutagaol, Kepala Dinas Pariwisata Simalungun Fikri Damanik, Kakan Kesbangpol Arifin Nainggolan, Kadishub Sabar Saragih, Kasatpol PP Adnadi Girsang, Kadis Kominfo Andri Rahadian

Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak dalam sambutannya, berterimakasih kepada Pemerintah Simalungun karena telah mengalokasikan dana untuk membangun kantor Polsek Parapat yang baru dengan desain mengutamakan kearifan lokal untuk mendukung kepariwisataan Super Prioritas Danau Toba.

"Selaku pimpinan, Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara saya mengucapkan terima kasih dan memberikan penghargaan seluruh anggota DPRD serta Bupati Simalungun dan jajarannya karena telah mendukung pembangunan Polsek Parapat ini,"kata Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak

Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra juga mengajak para Personil Kepolisian khususnya yang bertugas di Polsek Parapat dapat memberikan pelayanan kepada masyarakat dan wisatawan secara humanis melalui kantor polsek yang baru ke depan,"ujarnya

Kapolres Simalungun, AKBP Ronald Sipayung dalam kesempatan itu menyampaikan, Kantor Polsek Parapat merupakan kantor Polsek tertua di Kabupaten Simalungun, Kantor ini dibangun 1950 dan dikembangkan tahun 1980 an agar pelayanan terhadap masyarakat terus meningkat.

"Luas bangunan Gedung Polsek Parapat yang baru ini akan lebih luas dan memadai dengan konstruksi bangunan dua lantai dan jumlah ruangan yang cukup untuk personil ketika memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujar Kapolres Simalungun, AKBP Ronald Sipayung

AKBP Ronald Sipayung juga menyampaikan, pembangunan kantor polsek yang baru ini bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Simalungun tahun 2023 dengan nilai Rp 3.597.538.000,"kata Kapolres Simalungun

Peletakan batu pertama sebagai pertanda dimulainya pembangunan Kantor Polsek Parapat tersebut juga dirangkai dengan penandatanganan Prasasti Oleh Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak dan pemberian bantuan sosial kepada anak yatim. (Karmel,rel)